



---

## Jardin participatif

---

La Maison diocésaine d'Angoulême qui dispose de plus de 2000 m<sup>2</sup> de terrain, s'est lancée dans la création d'un jardin participatif. Dans un cadre unique et au cœur de la ville, cet espace se veut convivial, solidaire et respectueux de la terre. Des carrés potagers à cultiver, un fonctionnement collaboratif, de la transmission de savoirs...

Le jardin a été inauguré en mai dernier. Les jardiniers étaient au rendez-vous. Il s'agissait d'une occasion pour eux de se rencontrer et de co-créer le règlement du jardin.

Les associations, Les compagnons du végétal ainsi que Les vieilles tomates étaient présentes pour nous épauler en cette matinée. Conseils, techniques de permaculture, variétés de plants, tout a été vu pour que nos jardiniers puissent débuter sereinement leurs plantations !

Tomates, poivrons, fraises, courgettes, etc. Fruits et légumes offerts par le Forum Magdalena ont ainsi pu être plantés à l'issue de cette matinée. Depuis, les cultures ne cessent de grandir et d'agrémenter le jardin de la Maison Diocésaine !

Les bénévoles de l'association Les vieilles tomates sont également venus planter une rangée de tomates dans les parties communes du jardin participatif en compagnie des nos jardiniers les plus aguerris.

Cette initiative est venue encourager RESOTOM, un réseau de multiplication de variétés anciennes de tomates proposé par l'association pour tous les jardins collectifs qui le souhaitent.



